Beauvoisin Les jeunes jardiniers ont la main verte

Le concours des écoles fleuries est organisé par l'Union départementale des DDEN du Gard (Délégués départementaux de l'Éducation nationale) avec le soutien de l'Éducation nationale, un fleurissement au sens large de compositions, florale ou potagère, et de la biodiversité, liée aux éléments environnementaux. Grâce à l'initiative de Carine Frénoi, l'enseignante des sept enfants de cette classe unique (du CE1 au CM1), l'école s'inscrit au concours des Écoles fleuries.

« L'objectif du jardin était d'impliquer les élèves dans un projet collectif d'embellissement de notre école, visible par les habitants du hameau, de les sensibiliser à la flore et la faune et à leur fragilité », souligne Carine.

La solidarité des habitants et de la municipalité

Le point de départ, un jardinet abandonné et encombré de vieux pneus sur le côté du bâtiment, un défi lancé en plusieurs étapes. « Nous avons été guidés par la conseillère de la médiathèque de la commune pour choisir les plantes adaptées à l'exposition de notre jardin, nous avons pu compter sur la solidarité des habitants et de la municipalité. Les enfants ont choisi des fuchsias, tour-



Un prix mérité pour les enfants et leur jardin de Franquevaux.

nesols, tomates courgettes et concombres. Les fleurs vont permettre aux insectes de butiner. Nous avons compris ce qu'était la biodiversité, nous avons recyclé les pneus en les décorant, réalisé un épouvantail avec des vêtements de récupération, fabriqué une mangeoire et un nichoir pour les oiseaux, une maison à insectes et surtout arrosé et entretenu les plantes quotidiennement ». explique Carine. Pari gagné et les efforts récompensés, les enfants ont remporté le prix tant convoité. Dernièrement a eu lieu la remise officielle du prix et d'un chèque de 110 € par le président de la DDEN du Gard. Didier Bucchi, et de son trésorier, Pierre Marie Falco, en présence de Patrick Rauzier représentant de l'Éducation nationale, des élues locales, Rachida Oujeddou et Anny Redon.

« Ce prix symbolise le travail collectif que vous, les enfants, avez mené avec la maîtresse et ses aides, de vous encourager à mieux vivre à l'école, cet embellissement doit durer dans le temps, visible et agréable à l'œil », a conclu Didier Bucchi. Gabriel reconnaît « j'aime bien planter », quant à Robin, il « espère pouvoir manger les tomates ». Les enfants continueront à entretenir leur jardin à la prochaine rentrée, une évidence

Correspondant Midi Libre: 06 51 27 87 86